



## Kinder- und Familienarbeit

„Wie sieht die Welt von morgen aus...“

... so hieß ironischerweise das letzte „normale“ Projekt aus der Reihe „KinderKultur am Samstag“, das am 12. März mit einer Präsentation unserer kleinen Trickfilme abschloss. Wenn wir das vorher gewusst hätten, wie die Welt von *morgen* aussieht...

Trotz der schwierigen Umstände war auch in der Zeit zwischen den „Lockdowns“ neben unendlich vielen Stunden vorm PC einiges an echter Begegnung möglich. Hier ein paar Impressionen aus der Kinder- und Familienarbeit in den Kirchengemeinden des Frankfurter Ostens:

*Pfingstgottesdienst mit Ballonaktion (KG Bornheim) - SonntagsFamilien: „Pilgerwanderung mit Lamas“ und „StadtWildnis“ - 3x Ferienspiele: „Kleine Welten“ (Wartburggemeinde), „Im Reich der Drachen“ (Mariengemeinde) und „Vom Papier zum Buch“ (Luthergemeinde) - Erntedank im Mini-gottesdienst (Wartburggemeinde) - StadtLandWelt: Upcyclingprojekt „Ich war einmal“ (Mariengemeinde) - KinderKultur am Samstag: „Mein Sehnsuchtsort“ (Wartburggemeinde) - Ghana-Kinderkirchentag (KG Bornheim) - Lutherrallye für Familie (KG Bornheim und Wartburg)*